

„Ruhrpott Rock Dinner“ - eine besondere Premiere mit Axxis

Sonntag, den 08. Dezember 2013 um 21:05 Uhr | 



von Christoph Volkmer

Bergkamen. Das hat es noch nie gegeben - am Samstag (07.12.2013) fand im Heim des Funkclubs in Bergkamen-Heil das erste „Ruhrpott Rock Dinner“ statt. Dabei handelte es sich um eine besondere Pre-Listening-Session, zu der die Hardrocker von Axxis eingeladen hatten. Im Rahmen eines typisch nordrhein-westfälischen Schnitzelessens hatten Fans die Chance, einer Auswahl an Songs zu lauschen, die erst Ende Februar 2014 in die Läden kommen werden.

Ursprünglich war die Veranstaltung für 30 Besucher geplant gewesen, doch da die Tickets binnen weniger Stunden schon ausverkauft waren, entschied sich die Band, bis an die Kapazitätsgrenzen des Heims, in dem sich auch das bandeigene Studio befindet, zu gehen.

80 Fans aus ganz Deutschland und sogar aus der Schweiz, den Niederlanden sowie Spanien erschienen zu dem besonderen Event. „Wir haben uns am Anfang dieses Jahres hingesezt und wollten ein neues Album aufnehmen. Da erinnerte unser Gitarrist Marco daran, dass vor knapp 25 Jahren das erste Album Kingdom Of The Night erschienen ist. Da war klar, dass wir einen zweiten Teil einspielen wollen“, erklärt Sänger und Produzent Bernhard Weiß. Die Schwierigkeit habe zunächst darin bestanden, sich in die früheren Tage der Band zurückzusetzen, um auch dem Sound früherer Tage nahe zu kommen. Doch schon nach kurzer Zeit setzte die Reise in die Vergangenheit viel Kreativität frei, so dass so viele Songs entstanden, die nun gar nicht mehr auf eine CD passen.

Nachdem das Axxis-Debüt am 28. Februar 1989 erschien, wird nun auf den Tag genau 25 Jahre später, am 28. Februar 2014, „Kingdom Of The Night Part 2“ mit zwei einzelnen CDs veröffentlicht. Es wird eine „Black Edition“ mit härteren Power Metal-Songs und eine „White Edition“, auf der sich dann ruhigere Tracks finden lassen, geben. „Wir wollten dabei einen Querschnitt aller Sachen anbieten, die wir in den Jahren gemacht haben“, so der Sänger, der seit vielen Jahren in Unna wohnt.

Bei den Zuhörern kam das neue Material nach dem ausgiebigen Schnitzelessen durchweg gut an. Viele kraftvolle und melodisch-mitreibende Nummern, ein paar gefühlvolle Balladen bis hin zu

einem frischen Folk-Rock-Song - Axxis haben den Nerv ihrer Anhänger einmal mehr getroffen. „Eine rundherum gelungener Abend. Erst ein leckeres Essen und dann die überzeugenden neuen Songs - da hat sich die lange Fahrt definitiv gelohnt“, sagte Volker Braubach, der mit Gattin Anja und Sohn Enrico extra aus Rendsburg angereist war. Nach dem Erscheinen der beiden Alben werden Axxis im kommenden Jahr auf große Deutschlandtour gehen.

Hier die Tourtermine:

26.03.2014 Wuppertal, Die Börse
27.03.2014 Bremen, Aladin
28.03.2014 Hamburg, Logo
29.03.2014 Berlin, K17
30.03.2014 Bruchsal, Fabrik
03.04.2014 Nürnberg, Rockfabrik
04.04.2014 Regensburg, Airport Obertraubling
05.04.2014 Memmingen, Kaminwerk
06.04.2014 CH-Pratteln, Galery
07.04.2014 Augsburg, Spectrum
10.04.2014 Soest, Alter Schlachthof
11.04.2014 Siegburg, Kubana
12.04.2014 München, Backstage
13.04.2014 Ludwigsburg, Rockfabrik
14.04.2014 Aschaffenburg, Colos-Saal

[Fotostrecke >>>](#)



Aktualisiert (Sonntag, den 08. Dezember 2013 um 21:14 Uhr)